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Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 053 /2024 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo: 

Por qual motivo foi alterada a parada de ônibus escolar que 

atende o condomínio Quinta das Pitangueiras? 

Qual a possibilidade de retornar o ponto de parada para 

embarque e desembarque das crianças em frente ao condomínio? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Chegou ao conhecimento dessa vereadora que os ônibus escolares 

não realizam mais a parada para embarque e desembarque do ônibus em frente ao 

condomínio mas sim, no ponto de ônibus juntamente com os ônibus de linha e de 

empresas. 

Inviável que isso continue ocorrendo por se tratar de ponto em 

avenida de grande fluxo, além dos ônibus se misturarem por completo o que pode 

ocorrer até mesmo erro de alunos em embarcarem em ônibus errado. 

Além disso, há uma falta de segurança para as crianças que acabam 

por estarem junto de pessoas desconhecidas embarcando e desembarcando de 

ônibus. 

Isto exposto, se faz o presente requerimento a fim de que os ônibus 

possam voltar a realizar a parada em gente ao condomínio Quinta das Pitangueiras. 

Gabinete Ver. APE, 06 de fevereiro de 2024. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 20 de fevereiro de 2024. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de fevereiro de 2024. 
 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 


